

*Die Welt ist Klang.*

Wir trauern um unsere langjährige Kollegin und Musiklehrerin

# Susanne Baumgartner

3. Juni 1955 bis 19. Februar 2018

Während mehr als dreissig Jahren hat Susanne als einfühlsame und mit grosser Hingabe engagierte Pädagogin viele Schüler und Schülerinnen unserer Musikschule in die Welt der Klänge begleitet, sie unterstützt und gefördert.

Für ihr grosses Engagement danken wir herzlich. Wir sprechen der Familie unser herzliches Beileid aus.

**Musikschule Worblental Kiesental**  
Kollegium, Schulleitung, Vorstand